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1 子育て支援課 30歳代 市内 学童保育室運営事業 拡充

めざせ子育て日本一、の宣言に恥じぬよう、一方的な学童の入室不可や民設学童への振り分
けはやめていただきたいです。なぜ、うさぎっこが昨年度、新たな学童の選定のときに落ち
たのか、理由を詳しく知りたいです。そして、こどもの発達においても、居場所としても、
のびのびと運動できる環境が不可欠です。栄小学校の有効活用はできないのでしょうか。南
小学校から、栄小学校にバス等で輸送していただき、そのまま保護者は栄小学校に迎えに行
くということもできると思います。放課後に栄小学校に行った後、南学童に戻ってこなくて
も、いいのではないでしょうか。輸送時間がかかりすぎるという問題は、それで解消できる
と思います。栄小学校が難しいのであれば、中央保育所は、数年後どうなるのでしょうか。
中央保育所を修繕しながら有効活用しても良いのではないでしょうか。学童でせっかく仲間
ができたのに、保育所申請のように、基準で新しい学童に振り分けられてしまうのは、少し
強引な気がします。うさぎっこがもう一つ施設をもてないのでしょうか。赤ちゃんへの支援
は手厚いと思いますが、ぜひ、学童期のこどものことも、よく考えていただけるとありがた
いです。ご検討宜しくお願いします。

 新たな民設学童保育室を運営する事業者の選定にあたっては、市で選定委員会を開催し
て慎重に検討した結果、うさぎっ子クラブの提案より他社の提案の方が優れていると判
断されたものです。
 交通輸送対策等を含め公設学童保育室の混雑緩和対策については、施設の指定管理者で
あるうさぎっ子クラブや父母会の皆様等からも要望をいただいており、本市としても学
童保育室の環境の改善に取り組みたいと考えておりますので、御理解いただきますよう
お願いいたします。

2 生涯学習課 30歳代 市内 スポーツ振興事業 拡充
小学生の体力作り向上のために市内にプールを設置してほしいです。年々暑くなるばかりな
のに、いつでも小学生が入れる市民プールがないのはおかしいと思います。ぜひともプール
を作って下さい。

 現在北本市では、公共施設等総合管理計画により将来にわたって市内の施設を維持して
いくため施設の適正配置を進めており、新たにプールを設置することは難しい状況で
す。このため、市民向けのプール利用については、民間施設との連携等を図っていると
ころです。
 限られた予算の中で事業の選択と集中を図る観点から、利用の実態を把握し改善に努め
ることで市民のスポーツへの関心と理解を深めてまいります。御理解いただきますよう
お願いいたします。

3 環境課 30歳代 市内 一般廃棄物処理事業 拡充

不燃ごみの回収日を増やしてほしい。きちんと分別していたら、燃えるごみよりも不燃ごみ
の量の方が多いです。プラ容器は極力きれいに洗って不燃ごみの量が減るよう努力していて
も、不燃ごみの量が燃えるごみの量を上回ります。
あくまでも個人の意見なのかもしれませんが、北本市に引っ越してきてごみの分別をしっか
りする習慣がつきました。未来の地球のことを考えるととても素晴らしい事です。隔週では
なく毎週の回収にして頂けないか。

 家庭から排出されるごみ等については、もやせるごみ、もやせないごみ、容器包装（資
源）類、資源回収をAコース、Bコース、公団コースで曜日や隔週にするなどの調整を行
い、市全域では土日を除き毎日ごみ等の収集を実施している状況です。
 事務事業を実施する中で費用と効果の検証を行っているところであり、排出されるごみ
の量に応じた回収を図っているところです。今後ごみの排出される量に応じて回収する
サイクルの変更も考えられますが、現状ではサイクルを変更する予定はございません。
御理解いただきますようお願いいたします。


